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Abstract (en)
[origin: US2001021335A1] A dispenser for dispensing a product. The dispenser comprises a container for containing a product. The container
comprising a body having at least one deformable wall and an opening. The dispenser also comprises a dispensing adapter on the container. The
dispensing adapter has a flow passage to be placed in flow communication with the opening of the container, and an outlet orifice forming a seat. A
closure is configured to be received in a sealed position on the seat. A mount connects the closure to the dispensing adapter. At least a portion of
the mount is elastically deformable and is configured such that force applied to the closure moves the closure away from the seat so as to allow the
product to flow through the outlet orifice, and the closure elastically returns to the sealed position on the seat when the force is removed.

Abstract (fr)
La présente demande concerne un ensemble (1) pour le conditionnement et la distribution d'un produit, notamment cosmétique, comprenant un
récipient (2), comprenant un corps à parois déformables, notamment élastiquement, dont une extrémité délimite une ouverture (4) sur laquelle
est monté un embout distributeur (10), l'embout distributeur (10) comprenant un orifice d'entrée (8) destiné à être mis en communication avec le
récipient (2), et un orifice de sortie (13), configuré sous forme d'un siège (14) apte à recevoir de manière étanche un élément de fermeture (15),
des moyens déformables élastiquement (16) étant prévus pour, en réponse à une contrainte exercée directement sur l'élément de fermeture (15),
extérieurement à l'embout distributeur (10), se déformer élastiquement de manière à permettre à l'élément de fermeture (15) de s'écarter dudit siège
(14) pour dégager ledit orifice de sortie (13), et permettre ainsi la sortie du produit, ledit élément de fermeture (15) revenant en appui étanche sur le
siège (14) lorsque cesse la contrainte. <IMAGE>
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